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Uniti per cost mire 
uri Paese migliore 
un avvenire sicuro 

La politica della DC ha paralizzato il Paese e chi ne fa le 
spese è il popolo italiano ed i giovani in particolare 

• Occorre costruire una società 
che utilizzi appieno tutte 
le risorse umane professionali 
intellettuali dei giovani 

• Occorre che la spinta dei giovani 
e delle ragazze per salvare 
e far rinascere il Paese 
divenga forza di governo 

A colloquio con i l s indaco de l centro de l l 'E lba 

RICONFERMARE LA GIUNTA 
DI SINISTRA PER ANDARE 
AVANTI A PORTOFERRAIO 

Esponenti cattolici di « Alternativa democratica » nella lista PCI 

• 
• 
• 
• 

PER UNA NUOVA 
POLITICA ECONOMICA 
PER UNA NUOVA SCUOLA 
PER IL LAVORO 
PER UNA NUOVA 
QUALITÀ' DELLA VITA 

VOTA 
PCI 

LIVORNO. 12. 
Abbiamo posto al sindaco 

di Portoferraio. dott. Gian 
Battista Fratini, candidato 
di Alternativa democratica 
nella lista del PCI, per le 
elezioni amministrative, alcu
ne domande. 

Che cosa è Alternativa de
mocratica? 

Alternativa democratica è 
formata da un gruppo dj cat
tolici, molti del quali venivano 
dalle file della stessa azione 
cattolica e dalla DC. in parte 
da simpatizzanti della DC che 
nel 1973 decisero di uscirne 
perché soprattutto a livello 
locale, ma non solo, questo 
partito non corrispondeva più 
olle nostre posizioni politiche 
ed ideali. Busti pensare che 
una parte della DC puntava 
a consegnare il Comune di 
Portoferraio al commissario 
prefettizio, pur di mantenere 
un certo potere. Questa fu la 
goccia che fece traboccare il 
vaso in presenza di una si
tuazione di grave crisi del
l'economia e delle strut ture 
sociali del comune e dell'iso
la. Fu casi che nella fine del 
1973. tre consiglieri del grup
po DC Monfardini. Scelza ed 
io abbandonammo quel par
ti to denunciando le sue gravi 
responsabilità per lo stato di 
squallore, di immobilismo, di 
ingovernabilità in cui i suoi 
caporioni avevano gettato 
Portoferraio. Fondammo con 
il gruppo di Alternativa de
mocratica. dando vita assie
me al PCI ed alle altre for
ze di sinistra ad una nuova 
amministrazione democratica. 

Una scelta, dunque, per la 
salvezza di Portoferraio e del
l'isola, per aprire una via di 
sviluppo democratico e socia
le: in quale rapporto la vedi 
con quella compiuta da in
tellettuali cattolici che sono 

entrati come indipendenti 
nelle liste del PCI? 

Come la nostra anche que
sta scelta viene compiuta su 
basi politiche ma anche idea
li e con profondo senso di 
responsabilità verso il Pae-

ijfb. Da una parte, mi pare di 
capire c'è la coscienza dello 
sfacelo, della corruzione, del
l'incapacità della DC. e sul 
piano ideale del fatto che 
questo partito non è altro che 
uno strumento di potere. Di
rei quindi che c'è una certa 
affinità. 

Come giudichi l'esperienza 
politica ed amministrativa 
di questi tre anni? Quali no
vità, quali realizzazioni ha 
determinato la nuova ammi
nistrazione? 

Uscimmo dalla DC nella 
convinzione che la collabora
zione con le altre forze della 
sinistra sarebbe stata utile 
per Portoferraio. Direi che a 
tre anni di distanza i risul
tati abbiano dato ragione a 
quella scelta. E' s tata posi 

1 bilanci del comune, con 
decine e decine di cittadini: 

Il terzo aspetto positivo è 
la maggiore efficienza, con
cretezza. capacità di realiz
zare. pur con acute difficoltà 
finanziarie e di quadro eco
nomico. 

Che cosa in particolare, 
quali questioni avete affron
tato e risolto? 

Sono stati risolti i problemi 
che da anni erano nel cas
setto: basti pensare per esem
pio al fornice di via Guer
razzi, al progetto per dodici 
miniappartamenti In Albere
to. oppure agli impianti spor
tivi del Carburo che sono sta
ti in parte realizzati. Si è 
fatto inoltre un grosso lavoro 
di programmazione e di pro
gettazione nei settori più im
portanti. in primo luoso in 
quello della casa. Abbiamo 
approvato il piano per l'edi-
liziti popolare in tempo per 
ottenere consistenti Iman 
ziamenti: oggi sono finanziati 
ed appaltati, in costruzione. 

tiva per tre aspetti: in pririW* tra edilizia popolare e coopv 
luogo abbiamo dato al comu
ne stabilità politica ed am
ministrativa: dopo che dal 
1963 al '73 ci sono stati sette 
sindaci, uno all'anno in me
dia. per la prima volta ab
biamo avuto una giunta che 
è rimasta in carica tre anni 
dando una continuità di dire
zione di impegni certamente 
significativa. 

In seconda luogo vorrei ri
cordare la crescita di parte
cipazione dei cittadini: pur 
tra difficoltà, dopo anni di 
democrazia non partecipata, 
abbiamo cercato di far cre
scere la consapevolezza che 
si può e si deve intervenire 
nelle scelte, per Contare e 
decidere. Per la prima volta 
nei consigli di quartiere, ab
biamo discusso per esempio 

Come i comunis t i a f f r o n t a n o u n i t a r i a m e n t e i p r o b l e m i de l l a c i t tà 

L'ESPERIENZA POLITICA DI MASSA 
Capovolta la vecchia concezione di amministrazione: dai giochi di potere alla partecipazione - Come superare «na situazione d'immobilismo pro
dotta dalle giunte guidate dalla DC - Significato delle convergenze sul bilancio 76 • Lo sviluppo dei servizi sociali per le esigenze più immediate 

Dal nostro inviato 
MASSA, 12 

Contrapposizione. E' una 
parola molto usata in gergo 
politico, ma a Massa ha ri
cevuto. negli anni passati. 
un significato tut to partico
lare. Le giunte guidate dal
la Democrazia cristiana han
no infatti sempre cercato di 
contrapporre tendenze diver
se, opinioni contrastanti , 
classi sociali e processi cul
turali, senza mai agevolare 
una convergenza di idee e 
di impegno pratico. Il risul
ta to è stato che questo sgre
tolamento ha finito per rivol
gersi contro coloro che og
gettivamente Io avevano pro
dotto. E cosi è successo che 
a Massa la classe lavoratrice 
ha avuto la forza di impor
re la sua linea unitaria, la 
sua proposta di partecipazio
ne. di confronto e di dibat
tito. Risulta però complicato 
uscire dalla gabbia dell'im
mobilismo provocata dalle ge-

ché. in questa campagna elet
torale. la DC massese rivolga 
il proprio prevalente Interes
se a certi strati sociali in
termedi: tenta cosi di farli 
ricadere in quella gabbia da 
cui. dopo tanti anni di si
lenzio, sono prorompente
mente usciti. « La stessa vo
tazione del bilancio preventi
vo per il 76 — ha sottolinea
to il compagno Silvio Ton-
giani. sindaco comunista del
la città — è risultato un ul
teriore scollamento dei par
titi minori della Democrazìa 
Crist iana: l'approvazione da 
parte delle forze di maggio
ranza e l'astensione del PSDI 
e del PRI, hanno isolato la 
DC. ferma su posizioni pre
concette ». « Questo signifi
ca — ha aggiunto il sinda
cato — che anche certe for
ze politiche hanno compreso 
a pieno lo sforzo fatto dalla 
giunta di sinistra per ripor
tare tutti i procesi in a t to a 
momenti di aggregazione ». 

« I tempi sono certamente 
stioni clientelar! dello scudo j i u n gh l — ha ribadito il com-
crociato, pagho Tongiani — ma occorre 

superare le facili accuse di 
immobilismo, per operare sul
la strada di un rlnnovamen-Due momenti 

contrastanti 

rato il compagno Tongiani — 
sono stati efficaci, con tutt i 1 
limiti di una assoluta novità. 
Appena superate alcune dif
ficoltà burocratiche e in at
tesa della completa attuazio
ne della nuova legge sul de
centramento daremmo il via 
alla gestione diretta della co
sa pubblica da parte della 
partecipazione popolare ». 

Aria nuova 
con i comunisti 
Il documento programatico. 

preparato dalla Giunta in 
sede di bilancio, tende essen
zialmente ad un obiettivo: 
saldare la realtà del mondo 
del lavoro a quella del terri
torio in termini di servizi e 
rinnovamento del tessuto so
ciale. E' con questa logica che 
si guarda al 20 giugno come 
un momento ulteriore di ve
rifica di quel processo di ag
gregazione e di unità compiu
to dalla classe lavoratrice 
massese a t torno a program
mi precisi di intervento. La 
stessa crescita organizzata 
del PCI nei luoghi di lavoro 

imporre la logica del confron
to sui problemi più imme
diati ed urgenti. 

Hanno sbagliato tutti colo
ro che non hanno compreso 
a pieno il significato inno
vatore di questa scelta pon
derata e hanno invece adot
tato la pratica dell'avventura 
e dello spontaneismo, crean
do tensioni tali da cadere 
nell* isolamento, nell" indivi
dualismo e nel corporativi
smo. Ancora una volta sono 
stati gli strati più maturi del
la popolazione a isolare que
sti metodi sbagliati di lotta 
e ad imporre una presa di 
coscienza, da parte di tut te le 
forze politiche democratiche. 
sulla urgenza di interventi 
risolutori tali da evitare un 

mergenza che, attraverso il 
censimento del patrimonio edi
lizio, consenta di intervenire 
nelle situazioni più gravi; un 
rapporto corretto tra insedia
menti abitativi, servizi e 
strut ture produttive tenendo 
conto della revisione del Pia
no Regolatore Zona Industria
le; la creazione di spazi ver
di e il potenziamento del par
co nel Monte di Pasta. 

Per affrontare i problemi 
derivanti dal forte aumento 
della popolazione scolastica 
e per superare i gravi ritardi 
dello Stato, la Giunta, oltre 
ad un rapporto democratico 

! con il mondo della scuola, si 
• è impegnata in precisi inter-
i venti. Una serie di iniziative 
I già in corso e in via di svi-

ulteriore decadimento e di- ! l u PP° tendono positivamente 
sgregazione del tessuto eco- i a mettere la scuola in rappor-
nomico. civile e culturale del-. . 

to totale nel modo di gestire i corrisponde ad un accresciuto 

La nuova giunta di sinistra 
scaturita dal voto del 15 giù- ! 
gno. ha avuto alle sue 
spalle una situazione di cen- | 
tro-sinistra particolare e so i 
lido che ha resistito cinque J 
anni per crollare solo a t re | 
mesi dal voto. Questa formu- J 
la è rimasta in vita grazie ad j 
un forte connubio DCPSI . 
posto in crisi dall'incalzare ! 
delle lotte operaie, dal refe- j 
rendum sul divorzio, dalle ul- , 
tinie amministrative. , 

a Sino al voto del 15 giù- j 
gno — ricorda 11 compagno j 
Adelmo Riccardi, segretario i 
della Camera del Lavoro — ' 
si sono avuti due momenti ' 
contrastant i : una classe ope- ! 
raia che dimostrava di ave- j 
re un ruolo dirigente con 
lo sviluppo di una coscienza 
di lotta in termini molto I 
composti e. dall'altro, i vec- j 
chi rapporti di potere munì- | 
cipale Insensibile alle Istan
ze di base». 

« Prima della Giunta di si
nis tra — aggiunge il com
pagno Lippi. responsabile di 
zona del PCI — non si è 
governato in modo giusto o 
sbagliato, proprio non si è 
governato, favorendo la lot
tizzazione del potere». 

Ma lo strapotere della DC 
ha provocato una lenta prò 
gressiva reazione dei partiti 
minori: l'uscita di molti espo
nenti dal PSDI, la formazio
ne del MUIS (ora confluito 
nel PSD va visto come un 
momento di liberazione dal 
malgoverno e come un di
stacco di certe classi sociali 
dal carro della Democrazia 
Cristiana. 

« Per Massa — ci h i detto 
il compagno Ricci, della Fé 
derazione comunista - i prò 
blemi della .«cuoia, della ca*a 
e dei servizi sono nuovi: 
quella politica disorganica 

• proseguita dalle giunto pas
sate ha trascurato totalmen
te settori significativi della 
società». " ' 

81 può capire dunque per

la città n. La scelta delia par-
! tecipazione. una parola mio-
J va nella realtà massese osru-
I rata precedentemente da una 
i visione accentrata del potè 

re locale, risulta a chiare 
lettere come l'elemento prò 
pulsore del nuovo modo di 
governare la città. 

n I primi esperimenti, nel 
mese di aprile — ha dichia-

consenso dello sforzo fatto 
; dai comunisti di in dlrezlo-
: ne di una aggregazione so-
I c:a!e capace di guidare il 
I Paese fuori dalla crisi. « Oa-
| gi a Massa ci guarda al PCI 
: come ad un partito che è 
\ stato in grado di portare aria 
| nuova nella cit tà: nei fatti. 
Ì pur tra diverse difficoltà. 1 
• comunisti sono riusciti ad 

la città. 
E" su questa base che si è 

Innestato il bilancio program
matico del Comune di Mas
sa. incentrato su alcuni aspet
ti di fondo: la casa, la scuo
la. la sanità, 1 trasporti. 

Per risolvere 11 problema 
delle abitazioni, la giunta si 
prefigge i seguenti obiettivi: 
favorire la costruzione di al
loggi nelle aree della 167 ri
muovendo. assieme all'IACP 

to con la realtà del Comu
ne. attraverso interventi in 
vari campi, da quello cultu
rale e quello ricreativo e 
sportivo. 

La tutela 
della salute 

La incapacità delle forze di 
governo di dare risposta alla 
domanda di servizi volti alla 

e alle cooperative, gli ostaco- , tutela della salute, ha fatto 
li che ancora permangono per j dell'assitenza sanitaria uno 
dare inizio ai lavori; determi- 1 dei problemi più acutamente 
nare un adeguamento degli l sofferti dalle grandi masse. 
strumenti urbanistici che age
voli la ricomposizione del 
tessuto urbano: sviluppare la 
edilizia economico-popolare: 
predisporre strumenti di e-

Quasi raggiunto l'obiettivo 

Grosseto: per la sottoscrizione 
elettorale raccolti 20 milioni 

40.000 copie dell'Unità diffuse nelle ultime tre giornate festive 

GROSSETO. 12, ; un notevole rilievo politico e { ziamento si intreccia. a quello 
Circa *>0 milioni sono stati ' che d'mostra l'impegno con | per la diffusione dell'Unità. 

raccolti dalla Federazione del ' *' Q'J-'-e tu t to il partito nel mai come quest 'anno e'eva-
PCI di Grosseto per la sot- ! quadro p:ù generale dell'ini- é to. che ha coinvolto centinaia 
to-enzione e 'ettora'e su un I Piativa elettorale si dedica al- j di compagni della FGCI e del 
obiettivo di 25. E' un dato che ! l 'autofinanziamento Somma | Parti to. 
a 10 giorni dal voto assume 1 raccolta, in base ad un con- \ Gli impegni diffusionali nei-

i ta t to capillare con gli eletto- , le ultime tre giornate festive 
I ri. giovani, donne e simpatiz- j prima dei voto sfiorano ' e 40 

~~~' zanti. corrisponde aWSO1^- del- ' mila copie. Un dato mai rag-
! l'obiettivo posto dalla direzio- | giunto sino ad oggi: ogni se-
I ne del Parti to. Oltre 15 sezio- ! zione. ogni zona. ogni~comu-
! ni hanno superato il 100*7. tra ' ne. in base alla propria for-
: queste: Braccagni. Montepe- I za organizzativa, profonde 
! scali. Gavoranno. Casteanl j tutt i i suoi sforzi per portare 

La federazione 
sindacale 

sulle ferie per. 
i lavoratori scrutatori 
La Federazione regionale 

CGILCISL-UIL ricorda che 
:n occasione delle prossime 
elezioni sia gli scrutatori che 
i rappresentanti di Uste a-
vranno diritto a t re giorni di 
ferie aggiuntive pagate dal da
tore di lavoro. Le tre giorna
te di ferie non subiscono ri
duzione per l'eventuale inci
denza nel periodo di una o 
più festività. 

, Grilli. Valpiana. Orbetello i il maggior numero di copie 
; Scalo. C-.vitella e Campagna- ! dell'Unità nelle case degli e-
: lieo. I lettori. 
I Tra le cifre più rilevanti | 
• quelle raggiunte dalla sezione j 

di Bagno di Gavarrann che ! 
ha raccolto 1 milione e mezzo i 
pari al 134,8^ e Roccatederi- | 
ghi (410 mila pari al 102';->. I 
Altre sezioni che hanno rag 

Ricordi 

giunto buoni risultati fino a 
questo momento sono la «To
gliatti» di Grosseto con il 92 
per cento; Orbetello con il 63; 
«Bellucci» di Grosseto con 11 
54; Massa Marittima con il 
W T ; Follonica con U 72**e. 

L'impegno per l'autofman-

Sulla base di una azione di 
prevenzione, la giunta ha de
ciso di compiere tutti gli at
ti per la costruzione dal con
sorzio socio-sanitario per coor
dinare le attività sul territo
rio. 

Altri interventi riguardano: 
il potenziamento del centro 

j di medicina preventiva pre-
i ventiva per i lavoratori; azio-
I ni alternative al ricovero per 
: gli anziani, per i minori, gli 
| handicappati e contro l'emar-
| ginazione: consultori di igie-
1 ne ed educiazione sessuale; 
j naie dei servizi socio-sanita-
; ri. La nuova giunta s ta inol-
j tre predisponendo tut t i gli 

strumenti idonei per la in-
I tegrazione dei servizi di tra

sporti provinciale e compren-
! sonale. 
i Riorganizzazione della via

bilità in città, nel centro sto
rico e negli altri quartieri 
di periferia con la creazione 
di isole pedonali, di parcheg
gi di prova, di limitazione 
del traffico: questi gli orien
tamenti del bilancio. Per gli 
altri settori di intervento, la 
azione della amministrazione 
è volta essenzialmente, tra
mite specifici contributi fi
nanziari. a favorire le attivi
tà turistiche, lo sfruttamen
to delle risorse e dell'agricol
tura per sviluppare un pro
cesso di risanamento a medio 
termine. 

L'atteggiamento serio e co
struttivo con cui le forze po
litiche ed economiche, i sin
dacati e le organizzazioni di 
categoria, la città tut ta guar
da ai programi della nuova 
amministrazione di sinistra, è 

LIVORNO. 12 
Per onorar* la memoria della j 

cara mamma Mara Bani Sonetti i . 
Hgii offrono airunita la sor.ima di \ l'auspicio migliore per ridare 
lire 15 mila. vitalità alla pratica ammini-

, , . , . . „ , LUCCA 12 strativa. per la valorizzazione 
I familiari del compagno Angelo - — - -Giomtl t i di S. Pietro a Vico, iscrit

to a! PCI dal 1921. lo ricordano. 
a pochi giorni dalla tua scomparsa 
• Mttotcrlvono ptr l'Unite la «om
nia di lira 20 mila. 

delle autonomie locali, per 
contribuire a dare un volto 
nuovo e rinnovato al Paese. 

Marco Ferrari 

rative. 144 appartamenti. 
mentre le domande agli 
1ACP sono circa 250. Non so 
no promesse elettorali, sono 
fatti ben concreti e visibili: 
gli appartamenti sono in co
struzione. E poi servizi so
ciali. scuole, trasporti, im
pianti sportivi. Per le scuole, 
può sembrare poco, ma non 
è cosi, abbiamo garantito 
alle scuole materne e alle ele
mentari servizi igienici e ri
scaldamento. Abbiamo ottenu
to, perché il progetto è stato 
tempestivamente approntato. 
un finanziamento di 310 mi
lioni per le scuole medie di 
Vialetto, dando così una ri
sposta òlla jdfcve insuificien 
za di aule. Per gli impianti 
sportivi, dopo aver ristrut
turato quelli esistenti, abbia
mo ottenuto un finanziamen
to di 256 milioni dalla Cassa 
per il Mezzogiorno per gli 
impianti all'aperto di S. Gio
vanni. Non è una promessa, 
è una realtà: c'è il progetto, 
c'è il finanziamento, e ab
biamo indetto la gara d'ap
palto: saranno pronti entro 
l'anno. 

Infine i trasporti, che ab 
biamo ereditato in condizio
ni pietose: i cittadini verifi
cano tutti i giorni quanto il 
servizio sia migliorato. Per 
non dire del trasporto gra
tuito per le scuole che ab
biamo garantito a 6-700 ra
gazzi. 

Quali rapporti avete stabi
lito con le minoranze? 

Abbiamo avuto rapporti dif
ficili, direi quasi impossibili 
con là minoranza DC. arroc
cata su posizioni pregiudizia
li. incapace di qualunque con
fronto sul problemi. Con gli 
altri partiti di minoranza de
mocratici. i rapporti sono sta
ti buoni, il PSDI si è astenu
to sul bilancio. Da parte no- ! 
stra c'è sempre stata piena 
disponibilità | 

E con le categorie economi- | 
che sociali? \ 

Direi buoni, con tutt i : eoo i 
gli albergatori, con i quali ' 
abbiamo stabilito rapporti ! 
sempre più costruttivi j 

Quali sono le priorità del 
programma che presentate | 
con il PCI, per i prossimi • 
5 anni? 

Innanzitutto ci battiamo : 
per rapporti positivi, di con- ' 
fronto. con tutte le forze pò- I 
litiche e democratiche. Noi | 
non facciamo promesse, non , 
ci sembra serio: noi indichia
mo agli elettori i problemi da I 
affrontare su cui bisogna dar
si da fare, insieme. Sottolinea-
mo una continuità di impe
gno in settori prioritari come 
la casa, la scuola, i servizi 
sociali, gli impianti cultura
li e sportivi, la crescita del 
tessuto democratico. 

Un punto poi ci sta parti
colarmente a cuore, quello 
del risanamento del centro 
storico, con un piano partico
lareggiato. mantenendo intat
to iì tessuto sociale e difen
dendolo da speculazioni, di 
fendendo cioè l'identità', iì 
volto culturale ed umano d: 
Portoferraio. 

Perche vi siete presentati 
in lifta con il PCI di cui tu 
capeggi la Usta? 

Noi crediamo che l'espe
rienza di questi tre anni dcr> 
ba proseguire. Per questo ab
biamo cercato, nell'imminenza 
delle elezioni amministrati
ve. la maggiore unità possi
bile tra le forze di sinistra. 
per evitare ogni dispersione. 
per conservare anche a li
vello elettorale quel patrimo
nio di unità che è stata la 
condizione essenziale di sta
bilità del nostro comune. Nel-
I'impossibilità di raeglungere 
questo obiettivo da soli. Al
ternativa democratica ha ri
tenuto di aderire alla prò 
posta del PCI per una pre 
senza del aruppo. in piena 
autonomia, nella lista d: quei 
partito. 

Mario Tredici 

D i f ron te a l l ' agg rava rs i de l l a crisi 

La CNA chiede una decisa 
svolta politica nel Paese 
Ad Arezzo una manifestazione dibattito con il segretario nazionale Ne-
lusco Giachini - Un rapporto nuovo tra artigiani, forze politiche e sociali 

AREZZO. 12 
Organizzata dalla Federa

zione Artigiani di Arezzo 
(CNA), si svolge domenica 
mattina, presso la Sala dei 
Bastioni di S. Spirito, una 
conferenza-dibattito sul tema: 
« L'artigianato nell'economia 
nazionale: le proposte della 
CNA per u y i r e dalla crisi >. 
Parteciperà alla manifesta
zione, a cui sono invitati ol-

La scomparsa 
del compagno Tatini 

"' SIENA, 12. 
SI sono svolti nei giorni scorsi I 

funerali del compagno Gino Talini 
di 74 anni. Iscritto al PCI i in dal 
1921 ha ricoperto la carica di sin
daco di Castellina in Chianti dal
l'immediato dopoyuera lino a che 
la malattia, nel 1973, lo avevo co
stretto ad abbandonare la scena 
politica. Ai funerali erano presenti 
oltre ai rappresentanti dell'ammi-
nistraiione comunale di Castellina in 
Chianti, anche altri amministratori 
e sindaci della zona e dì tutta la 
provincia di Siena e rappresentanti 
della federazione del PCI e del
l ' amministrazione provinciale. La 
massiccia partecipazione del citta
dini di Castellina ha testimoniato 
la slima verso il compagno Talini 
che ha sempre ricoperto la sua ca
rica con il massimo Impegno e la 
massima serietà. 

tre gli artigiani aretini, i par
titi dell'arco costituzionale e 
le organizzazioni democrati
che. il compagno on. Nelu-
sco Giachini, segretario na
zionale della CNA. 

L'inizictiva della Federazio
ne Artigiani si inserisce nel 
quadro di una precisa scel
ta di politica sindacale del
la CNA. che è quella di sta
bilire un rapporto di tipo nuo
vo tra artigiani, forze politi
che e sociali, per definire at
traverso un costruttivo con
fronto le scelte di comune in
teresse. 

< La CNA — si legge in un 
comunicato emesso in que
sti giorni dall'Associazione 

| Democratica cicali Artigiani — 
j impegna tutte le sue energie 
i per contribuire a far uscire 
I il paese dalla profonda crisi 
j economica e sociale e avviar-
; lo sulla .itrada del rinnova-
I inculo economico e democrati-
i co. per lo sviluppo e i! con-
I solidameuto delle imprese ar-
I tigiane. Occorre [X?rò cambia-
! re politica per dare all'Italia 
j un governo in grado di com

piere scelte precise tali da ga
rantire agli artigiani, ai la-

i voratori, ai produttori indi-
t pendenti stabilità democrati

ca, sviluppo economico e «o-
ciale ». 

« La CNA chiama dunque 
tutti gli artigiani, nel pieno 
rispetto di ogni convinzione 
personale, a dare un voto per 
una politica che affronti le 
cause determinanti della cri
si economica e sociale, un vo
to di condanna per chi vuole 
perseverare sulla strada fal
limentare che ha condotto il 
nostro Paese in questa situa
zione. un voto per un governo 
autorevole che unisca tutte le 
forze antifasciste e democra
tiche per l'avvenire del no
stro Paese ». 

SACAF s.n.c. 
rivestimenti plastici 

murali e vernici 

c e r c a 
rappresentanti anche 

con deposito nelle zone: 
Centro Italia 

Meridione - Isole 
Sci ìvere Telefonare 

SACAF Polveriiri <AN) 
071 90230' 

Ippodromo di Ardenza 
LIVORNO 

RIUNIONE D'ESTATE 76 • STASERA ORE 21 

CORSE di 
GALOPPO *3<a»**ll«i» 

SERVIZIO DI BAR IMPIANTO TELEVISIVO 
A CIRCUITO CHIUSO 

la CIELLE ARREDAMENTI 
si rivolge ai Clienti nuovi e vecchi e ricorda 

che oltre ad offrire i soliti 

PREZZI IMBATTIBILI 
OFFRIRÀ' 

a tutti coloro che effettueranno acquisti 
di mobilio la domenica mattina 

UN PRANZO 
in uno-dei più-accoglienti locali di Casciana Terme 

E* un'occasione unica: 

UNA DIVERTENTE GITA 
UN OTTIMO PRANZO 

ma quello che più importa 

UN CONVENIENTE ACQUISTO 
di qualsiasi genere di mobilio in qualsiasi foggia, 

stile, ambiente, moderno, antico ed al prezzo 

PIÙ' CONVENIENTE 
per l'acquirente 

GIELLE ARREDAMENTI 
CASCIANA TERME 

Vìa Magnani, 8 - Tel. 66.251 

L'azienda resta aperta per tutto l'intero giorno 
anche nei festivi 

CENTRO SPORT 
CAMPING 

LIVORNO 
Sede: VIA CAIROLI, 1 - Esposizione: VIA AURELIA (Nord) 

TUTTO MARE - MONTI - CAMPING 
VENDITE PROMOZIONALI!! OCCASIONI!! 


